

Herr **Bernd Ackermann**
Weißenstadt
Landkreis Wunsiedel i. Fichtelgebirge

Steckkreuz für besondere Verdienste um die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft

Sehr geehrter Herr Ackermann,

Sie traten 1977 in den Ortsverband Weißenstadt der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft ein und engagieren sich seitdem aktiv und in vielfältiger Weise für die Belange der Wasserrettung. Ihnen war schon immer sehr daran gelegen, ein möglichst breites Spektrum an Wissen und Fertigkeiten zu erwerben, um sich in viele Tätigkeitsfelder des Ortsverbandes einbringen zu können. Dazu gehörten u.a. die Rettungsschwimmerausbildung, der Rettungsbootführerschein, der Gerätetauchschein und die Befähigung als Ausbilder und Prüfer für Rettungsschwimmen.

Ihr besonderes Engagement galt von Anfang an der Jugendarbeit in der DLRG. Sie waren einige Jahre Jugendvorsitzender Ihres Ortsverbandes und organisieren und leiten bis heute das Anfängerschwimmen für die Kleinsten. Bei dieser wichtigen Arbeit für den Schwimmnachwuchs beweisen Sie eine große Motivationsgabe und führen die Kinder mit viel Herzblut und mit viel Spaß und Freude spielerisch an die ersten Schwimmbewegungen heran.

Selbstverständlich waren Sie auch am Bau und Unterhalt der Wachstation am Weißenstädter See beteiligt und verbrachten dort unzählige Stunden als Wachgänger und Wachleiter. Während der Corona-Pandemie haben Sie als kompetenter und zuverlässiger Ansprechpartner des Landratsamtes die Testungen in Weißenstadt und Umgebung organisiert und koordiniert. Als 1. Vorsitzender tragen Sie mittlerweile die Gesamtverantwortung für den DLRG-Ortsverband Weißenstadt und gehen Ihren Kameradinnen und Kameraden als Vorbild voran.

Darüber hinaus haben Sie als stellvertretender Vorsitzender maßgeblichen Anteil an der erfolgreichen Arbeit des DLRG-Bezirksverbandes Oberfranken und sind zudem Mitglied im Landesverbandsrat. Ihr umfangreiches Fachwissen, Ihre Erfahrung und Ihre Hilfsbereitschaft werden weithin geschätzt.

Durch Ihr langjähriges engagiertes Wirken für die Wasserrettung haben Sie sich herausragende Verdienste erworben. Als äußeres Zeichen der Anerkennung hat Ihnen Staatsminister Joachim Herrmann das Steckkreuz verliehen, das ich Ihnen heute verbunden mit meinem persönlichen Dank in seinem Auftrag überreichen darf.